

Articles



MLawPascal Ronc, Anwaltssubstitut; wissenschaftlicher Assistent und Doktorand an der Universität Zürich



MLawSandra van der Stroom, Universität Zürich

Neues psychiatrisches Gutachten – Ein potenzieller Revisionsgrund im Sinne von Art. 65 Abs. 2 StGB?

Mit einer Besprechung von [BGE 144 IV 321](#) und OGer ZH, Urteil v. 6.6.2018, SF 170005

Inhaltsübersicht:

I. Einleitung

II. Anforderungen an die Eröffnung des Anwendungsbereichs von Art. 65 Abs. 2 StGB bei neuen psychiatrischen Gutachten

1. Tatsachen und Beweismittel
2. Neuheit
3. Bestand des Novums im Urteilszeitpunkt
4. Unerkennbarkeit
5. Erheblichkeit

III. Zusammenfassung und Ausblick

I. Einleitung

Juristische Fragen im Nachgang zu *abgeschlossenen* und auf Wiederherstellung des Rechtsfriedens abzielenden Strafrechtsfällen haben in jüngster Zeit an Bedeutung gewonnen,¹ sei dies im Rahmen sog. selbständiger Nachverfahren ([Art. 363 ff. StPO](#)) oder bei der nachträglichen Auferlegung einer stationären Massnahme² bzw. gar einer nachträglichen Verwahrung.

Während in Deutschland die...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

🔑 Login